
土地の売却には、一時的な売却収入と、継続
的な固定資産税収入を得られるという2つの

財政的効果があります。市は、厳しい財政状況の下、
売却できるものは売却するという方針で進んでいます。
心苦しいのですが、皆さんのお知恵で、場所や形を変
えて、環境活動を継続していただきたいと思います。 

 

身近な問題から、市政にかかわる問題まで 
幅広い話し合いとなった今回のタウントーク。
市民の皆さんが抱える悩みは多岐にわたる
ことを改めて感じる場となりました。 

ボランティアの登録と運営のシステ
ムを作り、運用していますが、利用
が思ったほどありません。福祉にか
かわる電話相談も週5回やっていま

すが、利用は少ない状況です。どのように利用促進して
いったらよいのか悩んでいます。 

菊の里地区福祉のまち 
推進センター事務局長 

う だ きよ こ 

宇田 清子さん 

私の町内にある、くまごろう公園と
いう小さな公園にはトイレがなく、催
し物のときなど不便です。どうかトイ
レを設置してください。 

後藤 松義さん 
ご とう まつよし 

東札幌4条町内会 

ボランティアの利用が 
伸び悩んでいます 

白石区タウントークメモ ■実施日／9月11日（月）　■会場／白石区民センター 
■参加総数／約140人　■発言者数／12人 

ボランティアサービスを受けることについて、
控えめな感覚の方がまだまだ多いように思い

ます。大変素晴らしいシステムですので、
利用拡大に向けた方策をいろいろな方
と議論していただきたいと思います。モ
ニターを募って利用してもらい、感想を
述べてもらうというのも手かと思います。 

 

 タウントークに関するお問い合わせは、  
区役所（1詆）の総務企画課か市民の声を聞く課2211- 2042へ。 
内容は、市長のホームページwww.city.sapporo.jp/city/mayorからも 
ご覧いただけます。 

です 今回は 白 石 区  
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ボランティアシステム 
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公園のトイレの設置には面積などの要件があり、
くまごろう公園の場合は面積が足りないのです。

白石区内には、要件を満たしているにもかかわらずトイ
レが設置されていない公園が16カ所あります。そちらの
方から優先的に設置させていただいておりますので、ご
理解をお願いします。 

 

白石清掃事務所跡地は売却予定だと伺
っていますが、現在、リユース広場という、
環境活動の場として利用されています。
どうか売却しないで、残してください。 

共同作業所ヨベル 
とき わ の  はる こ 

常盤野 晴子さん 

白石清掃事務所跡の土地を 
売らないでください 

菊の里地区 
福祉のまち推進センター 
2871-2448

詳細 

 

11/18（土）西区民センター、11/25（土）清田区民センター 11/11～12/10のタウントーク日程 

　ボランティアの助けを必要とする人とお手伝いでき
る人とを結ぶシステムです。まず、手助けできる人が、
自分がいつ、どのような手助けをできるか登録。その後、
手助けを必要とする人が来た際に、その需要に合致
する人を検索し、紹介します。 
　現在は菊の里地区のみが対象。自分の地区でも始
めてみたいという方も、遠慮
なくお問い合わせください。 

火曜の夕方は手
が空いているから、
何かお手伝いが
できるわ。 

来週火曜に、子供
を保育園に迎えに
行ってくれる方は
いないでしょうか？ 
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公園にトイレを作って 


